



Ajuntament de Cornellà  
de Llobregat

## La Orquesta Simfònica Sant Cugat pone el punto final a la Temporada Otoño'22 con su concierto *Valsos i Danses*

L'Auditori de Cornellà ya tiene todo listo para la nueva programación 2023 con nuevos abonos y descuentos en entrada anticipada para regalar cultura esta Navidad

Se acerca la Navidad y L'Auditori se prepara para acoger una de las citas con más tradición en nuestro teatro, el concierto navideño *Valsos i Danses*, a cargo de la prestigiosa Orquesta Sinfónica Sant Cugat (OSSC). El espectáculo pondrá el punto final a la Temporada Otoño 2022, el próximo domingo 18 de diciembre a las 18h, bajo la batuta del director Josep Ferré.

El público podrá disfrutar de clásicas piezas de gran compositores, como El bello Danubio Azul de Strauss, o el Cascanueces de Chaikovski, además de algunos villancicos de la tradición popular catalana. Un concierto diseñado para disfrutar en familia y siempre endulzado con la complicidad y buen humor de los músicos de la orquesta. Una vez más, aparte de tocar las piezas esperadas por su fiel público, siempre amplían su repertorio enriqueciéndolo y sorprendiendo a toda la platea.

La OSSC nació en 1990 con sede en el Teatre-Auditori Sant Cugat. Uno de los hechos que la hacen diferente es el éxito de público con una asociación de espectadores que cuenta con más de 400 abonados. En esta temporada 2021-2022 que ahora concluye, la orquesta ha presentado gran diversidad de repertorios con numerosas piezas de autores catalanes y otras propuestas de menor formato. La OSSC ha actuado bajo la dirección de Salvador Brotons, Joan Albert Amargós, Edmon Colomer, Donald Appert, Miguel Roa, Enrique Ricci, Miquel Ortega, David Jiménez, Peter Herbolzheimer, José Carlos Martínez, Juan Asin, Juan E. Guacci, Jordi Piccorelli, Daniel Gil, Grigor Palikarov, Antoni Ros-Marbà, Gerard Claret, Luca Bagagli, Santiago Serrate y Roit Feldenkreis. El director titular es el maestro Josep Ferré.



Profesionalidad, ilusión, trabajo bien hecho, búsqueda constante de la excelencia y comunicación con el público son las principales características de la Orquesta que tiene un claro objetivo, que el concierto se convierta en una experiencia extraordinaria que haga disfrutar al público que asiste a sus conciertos. Aún se pueden adquirir entradas de forma anticipada en [www.auditoricornella.com](http://www.auditoricornella.com) .

### La temporada 2023 ya está en marcha

L'Auditori de Cornellà ya lo tiene todo listo para inaugurar la temporada 2023 con más música, teatro, humor y danza.

El sábado, 4 de febrero empezaremos con el musical **Recordando Grease**. Al día siguiente, el día 5, levantaremos el telón para recibir en **La Trena**, dirigida por **Clara Segura**. Febrero continuará el día 12 con **El sonido oculto** con **Toni Acosta** y **Omar Ayuso** y el día 25 con **Chungo**, el monólogo del actor **Luis Zahera**. Marzo será el mes de la danza de **Vanesa Gálvez** en **El dormitorio**, de la obra de teatro **Carrer de Txernòbil** con **Evelyn Arévalo**, de la ópera **Madama Butterfly** y de la comedia **Quan temps em queda?** para morir de risa. Abril empezará con rock-pop y **Perfecto desorden**. Continuará con el teatro que nos aportará **Emergència** de la Cía. **Triangle Teatre**, y la cantata para coro de niños **La veu de la Terra**. Un año más celebraremos Sant Jordi con el tradicional concierto en el que también participará la **OSSC** bajo la dirección de **Salvador Brotons**. Ya en mayo podremos bailar y cantar al ritmo de **ABBA**, con el tributo al **Rey León De Simba** en **Kiara** y con el flamenco de **Kiki Morente** en el marco del **Festival de Arte Flamenco de Cataluña** en Cornellà.

Ya puede encontrar en la web de L'Auditori de Cornellà toda la programación de la nueva temporada de Invierno-Primavera 2023 con nuevos abonos y descuentos de entre un 10 % y un 25 %, según el número de espectáculos adquiridos, ideales para regalar cultura estas fiestas.

Cornellà de Ll. 1 de diciembre 2022